

**MORELOS AVISA EL MOTIVO PORQUE HA DIFERIDO
EL ATAQUE A TAXCO**

MORELOS A IGNACIO RAYÓN

TEHUACÁN, NOVIEMBRE 2 DE 1812⁶⁴⁵

Reservada.

Por las muchas armas descompuestas, y consumo de pertrechos que en 20 días he tenido en los 4 ataques, no paso mañana abriendo el callejón más ancho, según que lo prometí en mi plan en el año pasado, y por la ida a Taxco se me extravió la idea.

Puedo verificarlo en la semana que entra extendiéndome para el sur a comenzar a asegurar las capitales para residencias del gobierno, cuño, imprenta, etcétera.

Por consiguiente, las contestaciones de este mes, y el que entra, deberá vuestra excelencia dirigirlas por Chilpancingo.

El correo que vuestra excelencia dirigió no se sabe si murió en el ataque de ayer, por lo que va otro para no atrasar.

Dios guarde a vuestra excelencia muchos años.-
Tehuacán, noviembre 2 de 1812.

José María Morelos.- Excelentísimo señor presidente,
licenciado don Ignacio Rayón.

⁶⁴⁵ Hernández y Dávalos, *Colección*, IV-148.